

Arte



Muere Cecilia, la mujer que dañó y lanzó a la fama el 'Ecce Homo' de Borja —P43

Trump asegura que ha lanzado el primer ataque terrestre contra Venezuela

Una “enorme explosión” destruyó una “gran instalación”, afirma

IKER SEISDEDOS
Washington

Donald Trump aseguró ayer que EE UU ha llevado a cabo su primer ataque contra un objetivo terrestre en Venezuela, lo que supo-

ne un paso más en la escalada de presión sobre el régimen de Nicolás Maduro tras el bombardeo de embarcaciones y la imposición de un bloqueo a los petroleros.

“Hubo una gran explosión en la zona del muelle donde cargan las lanchas con drogas”, dijo Trump, insistiendo así en lo adelantado en una entrevista radiofónica el viernes que pasó inadvertida inicialmente. En ella aseguró que Estados Unidos había destruido “una gran instalación” en un lugar indeterminado de Venezuela. “Tienen una gran planta, o unas grandes instalaciones de donde salen los barcos. Hace dos noches la derribamos. Así que les dimos un golpe muy duro”, aseguró entonces sin aportar más datos ni pruebas y sin que hubiera reacción por parte del Gobierno de Caracas. —P2

Moscú acusa a Kiev de enviar drones a una casa de Putin

J. G. CUESTA / C. SEGURA
Moscú / Kiev

El Gobierno ruso amenaza con romper las conversaciones de paz con Ucrania. Acusó ayer a Kiev de haber lanzado un ataque con drones contra una residencia secundaria de Vladímir Putin, lo que tacha de acto de “terrorismo de Estado”. El presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, rechazó las acusaciones y aseguró que Moscú busca excusas. —P6

EE UU promete apoyo a Netanyahu contra los misiles de Irán —P3

Fallecen tres montañeros por un alud en los Pirineos

S. P. T. / Ó. L-F
Madrid

Dos hombres y una mujer, los tres montañeros experimentados, murieron ayer tras ser arrollados por un alud que les sorprendió cuando practicaban esquí de montaña en la zona de Panticosa, en el Pirineo aragonés. —P19



Alberto Núñez Feijóo comparecía ayer en la sede del PP, en la calle de Génova en Madrid. PABLO MONGE

Feijóo: “Nuestro cordón sanitario es a Bildu, no a Vox”

El líder del PP proclama que “2025 ha sido el año del colapso total del sanchismo” y aventura que 2026 será “el año del cambio”

ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

El líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, hizo ayer balance del ejercicio que acaba. En su opinión, 2025 ha sido un mal año para España por culpa del Gobierno. “Ha sido el año del colapso total del sanchismo”, pro-

clamó en su intervención en la sede del partido.

Feijóo aventuró que 2026 será “el año del cambio” político en España y se declaró preparado para llegar a La Moncloa, aunque admitió que no depende de él que se abra un nuevo ciclo político. El líder del PP aseguró que

aspire en un futuro a gobernar en solitario, pero se mostró conciliador con Vox. “Nuestro cordón sanitario es a Bildu, no será a Vox ni a los votantes de Vox”, afirmó. El PP aspira a aplicar ese planteamiento en Extremadura, donde Feijóo espera un pacto que evite la repetición electoral. —P14 Y 15

ICON



El estilo que también se lee



EL PAÍS

El precio de la vivienda sube al mayor ritmo desde la burbuja

PABLO SEMPERE
Madrid

El precio de la vivienda crece ya a ritmos que no se veían desde la era de la burbuja inmobiliaria. El año termina con una subida interanual del 13,1%, según datos de la mayor tasadora de España, Tinsa. Es la escalada más feroz desde

2006, incluso si se resta el efecto de la inflación. El metro cuadrado de las casas en España cuesta, de media, 2.091 euros. En 11 comunidades los precios crecen por encima del 10%, y Madrid es la autonomía que lidera las subidas, seguida de la Comunidad Valenciana y Cantabria. —P23